



martes 24 de junio de 2014

## El Alcalde de Antequera inaugura la calle Virgen de la Piedad en una vía hasta ahora sin nombre en la barriada de Miraflores

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente de la Cofradía del rescate, Juan Ortigosa, y el presidente de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa, Francisco Ruiz, inauguraron oficialmente la calle Virgen de la Piedad, dedicada a la Sagrada Titular de la cofradía del Martes Santo antequerano.



Dicha acto tuvo lugar este viernes 20 de junio dentro de los actos conmemorativos del 50 aniversario de la Virgen de la Piedad que se celebra este año 2014. También estuvieron presentes numerosos representantes de la Junta Directiva de la Cofradía del Rescate y miembros de la Coporación Municipal.

El vial en cuestión, hasta ahora sin denominación específica, está ubicado en la barriada de Miraflores, siendo la calle paralela a Porterías que cuenta con intersecciones con la Vega y Toronjo. La nueva nomenclatura se produce tras la

consecución del acuerdo plenario del Ayuntamiento a tal efecto recogiendo la propuesta iniciada por la Cofradía del Rescate.